
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 髙橋健一郎 副会長 

◎点 鐘 林  康 雄 会  長 

◎ソング 我等の生業 

◎ソングリーダー 榎本  秀夫 会  員 

◎四つのテスト 榎本  秀夫 会  員 

 
ソングリーダー・四つのテスト 榎本秀夫会員 

 

「会長挨拶」             会長 林  康雄 

年内の例会はあと 2 回となりました。想い

起こせば、7 月の第一例会を迎えるにあたり、

「自分に会長が務まるか？」とプレッシャーを

感じておりましたが、会員の皆様のご協力に

より間もなく前半を終えることができそうで

す。皆様のご協力に改めて感謝申し上げます。 

さて、今日は日本漢字能力検定協会が平成

7 年に制定した「漢字の日」です。12 月 12 日

は「いい（1）じ（2）いち（1）じ（2）」の語

呂合わせで「漢字の日」と決めたそうで、毎

年、その年の世相を象徴する「今年の世相を

表現する漢字」を全国から募集し、この日に

京都の清水寺で今年の漢字が発表されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近年は師走の風物詩にもなっており、今年の

世相を象徴する漢字はどんな漢字か毎年楽し

みでもあります。ちなみに、昨年は「北」が、

一昨年は「金」が選ばれました。発表は午後

2 時過ぎですので、「今年の世相を表現する漢

字」はまだ分かりませんが、私なりに想像し

てみました。 

 平昌冬季オリンピックでは、日本のスケー

ト選手やカーリング女子の氷上の活躍が見事

でした。紀平梨花さんというフィギュアスケ

ートのニュースターも氷上から誕生しました。

そこで「氷」はどうでしょうか。大リーグに

挑戦した大谷翔平選手の活躍も見事でした。

その他テニスの大坂なおみ選手等スポーツ界

全体で若いアスリートの活躍が華々しかった

ように思います。将棋の藤井聡太君の活躍も

将棋ブームを巻き起こしました。そこで、若

者が躍動し活躍し躍進する一年だったとして

「躍」はどうでしょう。海外からは、日本の隣

国の朝鮮半島の国に翻弄された年でもありま
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す。北の完全な核放棄はなるのか、南からは

解決したはずの国際合意を簡単にひっくり返

されています。そんな隣国の半島名と民族名

から「朝」はどうでしょうか。或いは、何か

につけこの人の名前を一日たりとも聞かない

日は無かったと思いますので、アメリカのト

ランプ大統領から「札」はどうでしょうか。

政局を見ると「森・加計」で混沌とした国会

でした。財務省が公文書の改ざんを認めたこ

とで官僚への信頼が揺らいだ年でもありまし

た。そこで、改ざんの「改」と今後改める意

味で改善の「改」から「改」はどうでしょう

か。地球温暖化の影響でしょうか、西日本に

豪雨の「特別警報」が発令され大災害が起き

ました。7 月、8 月は猛暑日が続き、大型台風

も日本列島に上陸しました。自然災害の多か

った年でもあります。そうすると「災」の字

もあるかもしれません。いずれにしても午後

2 時過ぎには「なるほど」と思える今年の漢

字が決まることでしょう。私個人の今年を表

現する漢字はと聞かれれば、ロータリーの歯

車をイメージする「輪」です。 

 本日は次年度理事役員を選任する大事な年

次総会が開催されます。また、年度の前半を

振り返り、後半の奉仕活動へ意欲を高めるク

ラブ協議会も行います。時間の関係から発表

は五大奉仕委員長のみに代表してお願いする

ことになりますが、引き続き、会員の皆さん

にご支援とご協力をお願い致します。 

 

「理事会報告」（１２/５）     会長 林  康雄 

１．次年度・理事役員候補者の件 

 会長エレクト提出の候補者案を承認 

２．スマイルボックスの件 

 スマイル領収書は 12 月で終了。領収書希

望者には半期分をまとめて発行する。 

３．青少年交換学生カウンセラー選任の件 

 カウンセラー引受人が見つからない状況に

あるため、全会員宛現状報告し打診。 

４．志木 RC ホームページ作成及び支出の件 

 他クラブのホームページ 200 程度見て、水

戸南 RC のホームページを良しとし、ニュ

ータイムズ社に見積りを依頼。 

 予算：クラブ奉仕より 10 万円、残りをスマ

イルより拠出。クラブ総会承認を条件とす

る。 

５．丸井脇地下道の壁画制作事業の支出の件 

 地区補助金の申請済みの為、22～23 万円の

補助あり。総事業費は 50 万円前後の予定。

不足分は社会奉仕事業費スマイルより。 

６．移動例会の件 

 ①1 月 30 日(水)同日夜間移動例会（新年会） 

  場所：海道楽 

 ②2 月 13 日(水) 

  柳瀬川 RC と合同夜間移動例会 

  場所：ベルセゾン 

  卓話者：志木市長 

 ③2 月 20 日(水)を 2 月 16 日(土) IM に振替 

  移動例会 

  場所：ベルセゾン 

 

「幹事報告」           幹事 市之瀨正靖 

 

１．地区事務所より 2 件受信 

 ①ガバナー候補者の公表並びにデジグネー

ト推薦依頼 

 【ガバナー候補者の公表】 

 ガバナーエレクト(2019～2020) 

  鈴木秀憲氏（吹上 RC） 

 ガバナーノミニー(2020～2021) 

  相原茂吉氏（川越 RC） 

 「四つのテスト」   言行はこれに照らしてから 

     1 真実か どうか      3 好意と友情を深めるか 

     2 みんなに公平か     4 みんなのためになるか どうか 
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 ②地区大会記念チャリティーゴルフコンペ

開催の案内 

 日時：2019 年 3 月 25 日(月) 

 場所：こだまゴルフクラブ 

 登録料：5,000 円 

２．第 2 グループガバナー補佐より第 2 グル

ープ IM（都市連合会）の開催の知らせ受信 

 テーマ：『想いを繋ぎ地域の発展を』 

 日時：2019 年 2 月 16 日(土) 

    登録・受付 13:00 

 場所：ベルセゾン 

    会議  5 階 Fuji 

    懇親会 6 階 Hisyo 

３．志木市商工会より平成 31 年新春講演会

と新年賀詞交換会開催の案内受信 

 日時：2019 年 1 月 18 日(金) 受付 16:00 

  講演会 16:30～17:30  

   場所：志木市民会館 103 南北 

  交換会 18:00～ 

   場所：パルシティ 203・204・205 

４．社会福祉法人志木市社会福祉協議会より

同協議会法人化 40 周年記念式典について

受信 

 日時：2017 年 2 月 16 日(土) 受付 13:00 

  表彰式 13:30  記念講演 14:45 

 場所：総合福祉センター 

 

「委員会報告」  

●親睦活動委員会         委員 遠藤貴博 

 

 親睦活動委員会よりご案内です。 

 来年 3 月 25 日に地区大会記念チャリティ

ーゴルフコンペが開催されることが決まりま

した。場所は本庄市のこだまゴルフクラブで

す。毎年上位に食い込む吉原会員を筆頭に、

多くの皆様のご参加いただけたらと思います。

よろしくお願い致します。 

 

「『ロータリーの友』記事紹介」 

               雑誌委員会 委員長 清水和之 

 

『ロータリーの友』12 月号の記事紹介 

横組 P7～15 特集・子どもサイエンス実習 

 知的好奇心に火を付けろ！ 

 「なぜ？」「どうして？」の好奇心に日々

満ち溢れている子ども達に対し、これらの

疑問に耳を傾け、興味を広げて学習意欲を

向上させようと技術立国ニッポンの将来を

見据えた理科系の教育支援を行っている 7

つの RC の活動内容が紹介されている。 

P16～19 特集・12 月は疾病予防と治療月間 

 命と心をつなぐ活動の記事が紹介されて

いる。チュニジア、モンゴル、ブラジルで

ロータリーが結ぶ人と支援 

P26 日本のロータリー100 周年記念 

 ピンバッジグランプリ・準グランプリ決

定の記事が掲載されている。 

30～31 台湾米山学友会の日本人留学生へ

の活動記事が掲載されている 

縦組 P4～8 新しい人生と寿命を延ばす方法 

P9～12 クラブを訪ねて 越谷 RC 

 2770 地区では浦和・大宮・川口に次いで

4 番目、埼玉県内では 7 番目に出来たクラ

ブ。会員数 98 名。 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！            第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■朝霞 RC   (火) 12：30～13：30  埼玉りそな銀行朝霞支店    事務局 048-466-3770 

■富士見 RC  (金) 12：30～13：30  島田ビル１F            事務局 049-251-6596 
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「クラブ年次総会」  

次年度役員・理事人事案 発表・承認 

【役員・理事】  

 会  長：上原 実  副会長：清水和之 

 直前会長：林 康雄 会長エレクト：高橋健一郎 

 幹  事：三上隆俊   会 計：岩下正基 

【理 事】 

 クラブ奉仕：小泉市朗 職業奉仕：上野剛彦 

 社会奉仕：小林八郎  国際奉仕：影山和良 

 青少年奉仕：西川和人 

【役 員】 

 SAA（会場監督）：田中幸彦 

 
上原 実 次年度会長 

 
 

｢クラブ協議会｣       議長：林 康雄会長 

【研修リーダー】     研修リーダー 星野博之 

去る前期では、10 月 24 日に「みつけよう

～創立 50 周年記念事業を考える～」という

議題で、二つの目的を持ったワークショップ

を行いました。 

 一つ目の目的は、10 月 10 日の例会でも説

 

明いたしましたが、「これまでに志木 RC の先

輩方が築き上げてきた歴史を勉強すること」。

二つ目は、「50 周年記念事業を企画すること

により、志木 RC の将来を考えること」でし

た。この目的の通り、会議では様々な意見が

発表され、有意義な時間を持つことが出来た

と思います。 

後期では、新入会員オリエンテーションを

開き、クラブ活動をより活発に行っていきた

いと考えています。 

【クラブ奉仕委員会】     委員長 岩下正基 

 

クラブ奉仕委員会及び関連委員会 

半期の活動状況 

★クラブ奉仕委員会 

今年度、林会長にクラブの管理運営面の強

化を求める目的でクラブ奉仕の委員を配置し

て頂きました。前半は各委員会、活発に活動

して頂き充実した事業が展開できたと感じて

います。下期は委員会全体で今後のクラブの

在り様を検討し、より良いクラブ運営を目指

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい。             第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■新座 RC   (木) 12：30～13：30  ベルセゾン             事務局 048-473-7041 

■和光 RC   (月) 12：30～       郵便事業(株)和光支店３F   事務局 048-465-0088 
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していきたいと考えます。 

☆会員増強委員会 上原委員長 

今年度前半は残念ながら増強することがか

ないませんでした。下期は目標に向け頑張っ

ていきたいと思いますが、会員の皆様にも改

めて増強にご協力くださいますようよろしく

お願いします。 

☆職業分類・会員選考委員会 綱島委員長 

会員増強委員会と密接に連携をとり、改め

て会員の皆様に増強の必要性を呼びかけてい

きたいと思います。 

☆公共イメージ委員会 上野委員長 

①事業計画に基づき、志木クラブのホーム

ページ作成についての炉辺を開催し方向

性を検討しました。 

②マイロータリーの利用率を高めるため、

例会時にお話をさせていただきました。 

③社会福祉協議会が行った「ぼく・わたし

の未来デザインコンテスト」に協賛し、

会員の皆様に審査して頂き、表彰式にて

ロータリー賞の表彰状を授与させて頂き

ました。 

下期もロータリーの公共イメージアップに

努力していきたいと考えます。 

☆Ｒ情報委員会 尾崎委員長 

 上半期の実績 

 会長はR情報の大切さに理解を示し毎月（7

月・1 月は除く）第 1 例会中の時間 10 分以上

の貴重な時間をいただいた。有効に活用し楽

しい例会づくりに努力している。 

①クラブの歴史・目的・活動の情報の一つ

として、インターアクトクラブからロー

タアクトクラブについてのお話をした。 

②地区の管理運営の動向に関する情報を大

野委員によって提供した。 

③会員に特典と義務に関する情報を提供と、

ロータリー月間に関したこと、体験的ロ

ータリー情報を、三上委員、西川委員が

提供した。 

 下期の計画 

 各担当委員はR情報の意義を理解して毎月

第 1 例会にて発表する。特に 6 月第 1 例会は

尾崎委員長が担当し、「みつば・すみれ学園 

夏祭り｣の歴史について解説、第 2 例会には、

すみれ学園長の卓話を計画している。それは、

7 月の新年度夏祭りの活動に繋げられればと

計画したものであります。 

☆雑誌委員会 清水(和)委員長 

 事業計画通り『ロータリーの友』記事紹介

及び近隣公共機関への『友』の配付を行って

おります。 

 下期に向けて『友』記事を題材とした例会

を開催できればと考えております。 

☆クラブ会報委員会 三上委員長 

会長をはじめ関連の皆様のご協力により現

在まで滞ることなく発行させて頂いています。 

下期も基本方針、事業計画に基づき、より

良い紙面づくり、活動の充実、合理化への模

索を含め役割を全うしたいと思います。 

尚、引き続き原稿の提出を改めてお願い致

します。 

☆プログラム委員会 宮原(俊)委員長 

前半は、皆様のご協力により事業計画に沿

ったプログラムを遂行することができました。 

後半の卓話者も大方決定することができま

した。今後も円滑にプログラムが進められる

よう委員会で努力していきたいと思います。 

尚、プログラムに関するアドバイスもよろ

しくお願いします。 

☆出席向上委員会 髙野委員長 

基本方針「例会出席は会員の義務です」が

むしろ「会員は出席する権利がある」の気持

ちの持ち方がふさわしいのではと思います。 

現在のところ地区平均出席率 72％ですが、

志木クラブは 93％です。今後も出席する権利

を主張し、クラブライフを楽しみましょう。 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！            第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■朝霞キャロット RC (月) 19：00～20:00  シティ・イン北朝霞 ３階ホール   事務局 048-470-6811 

■志木柳瀬川 RC  (木) 19：00～20:00  ふれあいプラザ会議室（丸井８F）  事務局 080-8914-2008 
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☆親睦活動委員会 影山委員長 

・7 月 25 日 暑気払い例会 鯉清 （志木

柳瀬川 RC 合同） 

・9 月 26 日 職業奉仕委員会との合同研修 

 サントリー白州工場、うかい鳥山 

・11 月 28 日秋のイブニング・ミュージッ

ク例会 ベルセゾン 

 演奏者 Session’95 

・毎月のご夫人への誕生日祝い 

今年度は会長の不易流行の理念に基づき、

会員増強、ロータリークラブの認知が中心と

なる活動を意識しています。そのため、移動

や夜間例会などが増える傾向にあります。そ

れは、会員皆様の出席やご協力なくして達成

できません。今後共、ひとつ林康雄を男にし

てやってください。 

☆小諸交流委員会 吉原委員長 

 年度初めに小諸クラブ 3 役の表敬訪問を受

けました。8 月 1 日に小諸クラブ恒例の夜間

例会に会長はじめ 4 名で出席しました。そし

て 11 月 14 日に小諸クラブ創立 55 周年の記

念式典に大勢で参加しました。いつもながら

温かい歓迎を受けました。 

 今年度予定の行事は終了しましたが、次年

度は姉妹クラブ締結 45 周年となります。し

っかり引き継ぎができるよう活動してまいり

ます。 

【職業奉仕委員会】      委員長 古田征也 

 

 職業奉仕委員会では、年度計画の一つでも

ある、「職場訪問の実施」を基に 9 月 26 日(水)

に移動例会を行いました。 

 場所は山梨県のサントリー白州工場にて、

ウイスキーの製造過程の見学、及び試飲やハ

イボールの美味しい作り方を学びました。 

 今後の予定としましては、2 月に香川市長

をお招きして夜間例会を、そして親睦委員会

と職業奉仕委員会合同御研修を計画しており

ます。また多くの皆様のご参会をよろしくお

願いいたします。 

【社会奉仕委員会】      委員長 國分 学 
           （発表者・副委員長 上野剛彦） 

 

○みつばすみれ学園夏祭りへの参加協力 

 担当の田中会員を中心に、林会長、國分委

員長と事前訪問等準備を行ったのですが、残

念ながら台風の影響により中止となりました。

○志木市いろは子ども文化賞の協力 

 9/11 の例会に、志木市教育委員会学校教育

課木村様をお招きして審査を行いました。 

 同時に「ぼく・わたしの未来デザインコン

テスト」の審査も行い、10/13 の表彰式には國

分委員長と上野副委員長が参加し、ロータリ

ークラブ賞をお渡ししました。 

○川と街をきれいにする運動の参加協力 

 10/28 晴天の下たくさんの参加者で行われ

ました。ご協力ありがとうございました。 

○ロータリーの森清掃活動・ハタザクラの維

持補植 

 来年の 3/20 に開催いたしますのでたくさ

んのご参加お願いいたします。 

○献血活動の参加協力 

 来年の 4/17 に行います。ご協力をお願いし

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい。             第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 
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ます。 

○マルイ隣の地下道の絵画設置について 

 7 校 8 団体の学校に協力をいただいており

ます。絵画の設置お披露目式については、3/27

の例会時に志木市柚木教育長をお招きし開催

いたします。 

○志木市コミュニティ協議会への協力 

 吉原会員に出向いただいております。 

○志木市観光協会への協力 

 國分会員に出向いただいております。 

【国際奉仕委員会】       委員長 塩野 章 

 

 地区の国際奉仕部門セミナーにおいて、今

年度の支援委員会の事業計画が示されました。  

 『基本的教育と識字率向上』を図る活動（ミ

ャンマー・フィリピン・ベトナム関係）。 

 『水と衛生』に関する環境保全事業（タイ・

パラオ関係）。 

 交流委員会の事業計画は第 43 期日豪青年

相互訪問事業の実施です。1 月にオーストラ

リアチーム 12 名が当地区を訪問、3 月に日本

チーム 8 名が西豪州に訪問の報告がありまし

た。細井ガバナー年度では林会長が交流委員

会の委員長でご尽力されました。 

 そして志木クラブ会員の皆様には地区支援

委員会の活動に対し、引き続き寄付のお願い

をいたします。 

【青少年奉仕委員会】     委員長 田中幸彦 

○インターアクト・ライラ事業 

 8 月 10 日(金)に、第 52 回インターアクト 

 

年次大会が、川越の星野高等学校において行

われました。テーマは｢ここが好きだよ、日本｣

で、講師として元 NHK プロデューサーの堤

和彦氏が講演され、その後学生によるワーク

ショップ、グループディスカッションが行わ

れました。又、ライラデーが 2 月 11 日(月)に

ウェスタ川越において開催されます。皆様、

参加ご協力を宜しくお願いします。 

○青少年交換事業 

 8 月 26 日(日)に国立女性教育会館において

行われた、青少年交換開講式に第 49 期派遣

生の森田梨加さんとご両親、三上会員と参加

をして来ました。 

○スポーツ少年団・ボーイスカウト志木第一

団・細田学園高等学校 IAC への支援 

 それぞれ 9 月の例会において、助成金を支

給させて頂きました。 

○米山記念奨学事業 

 10 月の米山月間に合わせ、奨学生のソダリ

さんに卓話をして頂き、ネパールの紹介、来

日の思い出、留学で得た事などを話して頂き

ました。 

○秋の青少年非行・薬物乱用防止活動 

 志木市青少年育成市民会議からの協力依頼

により、12 月 2 日(日)の志木市民祭りに合わ

せたキャンペーンに、國分会員、西川会員、

西浦会員、田中の四名で参加し、啓発活動を

行いました。 

○ロータリー希望の風奨学金への協力 

 給付奨学生は 6 月末現在で 173 名です。 

 7 月～12 月 5 日までのクラブの寄付金合計

 「四つのテスト」   言行はこれに照らしてから 

     1 真実か どうか      3 好意と友情を深めるか 

     2 みんなに公平か     4 みんなのためになるか どうか 
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額は 442,000 円となりました。皆様、ご協力

有難うございます。引き続き宜しくお願いし

ます。 

○いろは通学合宿 

 今年度のいろは通学合宿は 2月 21日(木)～

23 日(土)に行われます。送り迎え等協力出来

る方は宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告    出席向上委員 神山昌之 

会員数４４名  出席義務者３５名  免除者９名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

３８名          ２名      ９５．００％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（０名中０名）      １００％     ９３．８６％ 

 

会長/林  康雄   副会長/高橋健一郎   幹事/市之瀨正靖 

         会報委員会 委員長/三上隆俊 副委員長/上原 実  委員/遠藤貴博 西浦建貴 山口幸男 宮田泰彦 ◇2260-8 
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